

Taladros en operación para extraer petróleo crecieron 7,2 %

Por COLPRENSA

La Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Campetrol) informó que en marzo el número de taladros en operación se mantuvo inalterado frente al mes anterior. Es decir, se sostuvo la operación de 134 equipos que se logró en febrero.

“En cuanto a la variación anual, se observó un crecimiento de 7,2 % en los taladros en operación. Esperamos que el siguiente mes inicie una nueva etapa de reactivación en los equipos, la cual se mantendría en lo que resta de 2019”, explicó Campetrol.

De los 244 equipos en existencia consolidados para marzo de 2019, 134 se destinaron a labores de drilling (un tipo de equipo), de los cuales 69 se reportaron como contratados y 59 en operación.

Así mismo, a nivel mundial las cifras presentaron variables negativas. De acuerdo

5,4 %

creció la producción de petróleo en los tres primeros meses del año: MinMinas.

con Campetrol, los taladros de *drilling* que se reportaron activos en todo el mundo cayeron hasta los 2.213 equipos en marzo de 2019, una desactivación de 93 equipos (-4 %) frente al mes anterior.

La actividad de taladros en Estados Unidos, a su vez, decreció por tercer mes consecutivo, esta vez en 26 equipos para ubicarse en 1.023 en el tercer mes del año.

Todo este contexto se da en el marco de los precios internacionales del petróleo de referencia WTI y Brent que se ubicaron en promedio en 58,1 dólares y 66,1 dólares, respectivamente.

En el contexto nacional, las exportaciones del petróleo y sus derivados presentaron una contracción anual de 5,4 %. “A pesar de esta reducción, las exportaciones petroleras siguen teniendo una alta participación, ya que en febrero representaron un 35 % del total de exportaciones”, concluyó la organización.

Producción de crudo creció

El indicador también va de la mano con los resultados de producción de barriles de petróleo que entregó el pasado 16 de abril el Ministerio de Minas y Energía.

En esa actividad se registró una cifra de 892.103 barriles de petróleo promedio diarios, número que le dio para aumentar en 5,4 %, durante los tres primeros meses del año, con respecto a igual periodo de 2018. La producción promedio de crudo sólo para marzo fue de 884.815 barriles promedio día ■